
MacG4
議会だよりかつうら　No.6　1999.2.15　1999年2月15日　いきいきとした町づくりをめざして

MacG4
坂本幼小児童学習発表会

MacG4
12月議会で決まったこと委員会の活動報告9年度決算認定臨時議会一般質問11議員が登壇おじゃまします議会のうごき

MacG4
発行／徳島県勝浦町議会　〒771-4395　勝浦郡勝浦町久国　TEL（08854）2-2511　編集／議会広報調査特別委員会



MacG4
こんなことが決まりました

MacG4
9月の台風7号による家屋の被害

MacG4
12月定例議会

MacG4
災害復旧費4億1,044万7千円など補正予算を可決

MacG4
　一般会計補正予算

MacG4
勝浦病院特別会計

MacG4
条例改正

MacG4
スクールバス購入契約



MacG4
幼稚園存続の請願を受理

MacG4
幼稚園問題で緊急質問

MacG4
副議長に宮本久治議員

MacG4
人権擁護委員

MacG4
末広議員急逝される

MacG4
幼稚園の存続に関する請願

MacG4
仲良く学習坂本幼稚園

DTP
細川寛



MacG4
総務過疎法継続に向け国へ陳情

MacG4
新過疎法について

MacG4
過疎対策って

MacG4
西田自治大臣当時に陳情

MacG4
産業建設

MacG4
サル一匹に5万円

MacG4
産業振興課

MacG4
土木課

MacG4
耕地課

MacG4
ごくろうさまです改良区職員汗だくで清掃

DTP
委員会の活動報告



MacG4
厚生

MacG4
65歳以上の半数地域振興券交付対象者

MacG4
マリンピア沖洲全景と徳島県環境整備公社

MacG4
心なごむ待合室

MacG4
顔写真入り担当医案内板

MacG4
委員会の活動報告審査調査視察をしました

MacG4
視察報告待合室にも心配り千葉県鋸南町立病院

MacG4
医薬分業

DTP
住宅マスタープラン

DTP
沼江地区悪臭陳情

DTP
クリーンセンター関係



MacG4
猪名川町議会兵庫県産業建設委員来町

MacG4
フライトパークや運動公園を視察

MacG4
13項目の意見を付け9年度決算を認定

MacG4
特に留意すべき事項

MacG4
フライトパークを視察

MacG4
中角地区ほ場整備およびバイパス建設促進の陳情書

MacG4
平成11年度第1回臨時議会

MacG4
一般会計補正予算地域振興券の予算額は4,620万円



MacG4
一般質問

MacG4
農業振興助成どんな農機が多いのか神原忍議員

MacG4
飲み水は生活の基本

MacG4
農家での使用が増えた運搬車

MacG4
生比奈財産区の町管理について国清栄議員

MacG4
台風被害常襲地の坂本改良を

MacG4
中高一貫教育勝浦の方向は

DTP
国清総務課長　

DTP
川口町長　　石尾耕地課長

DTP
戸川産業振興課長

DTP
松浦教育長

DTP
滝花企画財政課長



MacG4
一般質問

MacG4
住宅団地造成西岡地区か福徳重二議員

MacG4
住宅マスタープラン調査地

MacG4
公共工事で下請けも町内業者にせよ

MacG4
町長は主体性をもって町政運営を

DTP
川口町長

DTP
桂木環境課長



MacG4
一般質問

MacG4
介護保険制度の具体化と運用について

MacG4
町内企業に対する積極的支援対策と町民所得向上対策は

MacG4
県道町道の基本的改良対策について

MacG4
全面舗装の必要な町道

MacG4
勝浦町財政の推移と健全化対策について

DTP
中西晴美議員

DTP
光井福祉課長　　岡本住民課長　　船井電機

DTP
川口町長　　戸川産業振興課長

DTP
秋本土木課長

DTP
滝花企画財政課長



MacG4
一般質問

MacG4
住宅マスタープランは需要重視の調査研究を森健議員

MacG4
存続すべきは町立幼稚園幼保一元化で幼稚園の灯を消すな

MacG4
実施直前の公的介護保険準備は万全か問題点は

MacG4
沼江バイパス第二期工事について

MacG4
住宅マスタープラン調査地

MacG4
沼江バイパス

DTP
桂木環境課長

DTP
川口町長　　松浦教育長

DTP
秋本土木課長　　光井福祉課長



MacG4
一般質問

MacG4
地域の畜産公害環境整備その後の対応宮本久治議員

MacG4
住宅マスタープランの状況は

MacG4
10年度台風災害について

MacG4
台風による生名谷川のはんらん

MacG4
生名大井線改良計画は

MacG4
供用開始が待たれる生名大井線

DTP
戸川産業振興課長　　川口町長

DTP
桂木環境課長

DTP
石尾耕地課長　　秋本土木課長



MacG4
一般質問

MacG4
幼稚園設置は12年度にできるか原田昭三議員

MacG4
増減税はどうなる

MacG4
消費税の引き下げ要望を

MacG4
不況で厳しい勝浦町の商店街

MacG4
農業地域調査団の内容は

MacG4
同和行政終結への取り組みは

MacG4
4月に廃校になる坂本小学校と幼稚園

DTP
松浦教育長　　川口町長　　倉橋税務課長

DTP
戸川産業振興課長

DTP
駒津同和対策課長

DTP
岡本住民課長



MacG4
一般質問

MacG4
介護保険特養老人ホームでは47,000円の利用料井出幸夫議員

MacG4
学校への団体介入は認めるな

MacG4
これでいいのか決算書なしの同和団体助成金

MacG4
今山橋の見通しは

MacG4
工事が進む今山中央線今山から山西方面を望む

MacG4
10年度中にホームページ開設

MacG4
企業等の実情把握を

DTP
光井福祉課長　　倉橋税務課長　　川口町長

DTP
松浦教育長

DTP
秋本土木課長

DTP
戸川産業振興課長



MacG4
一般質問

MacG4
活力のある町づくり農産物加工センターの設置を森敏治議員

MacG4
広域農道整備促進を図られたい

MacG4
行政改革の進み具合は

MacG4
学校総合問題に関連して

MacG4
坂本小学校の学校林をどうするのか

MacG4
早期完成を目ざす広域農道

DTP
川口町長

DTP
石尾耕地課長　　戸川産業振興課長

DTP
滝花企画財政課長

DTP
入田教育委員会事務局長　　文教施設検討委員会

DTP
国清総務課長



MacG4
一般質問

MacG4
地域振興券納得できる説明をせよ西浜勝己議員

MacG4
なぜともしびを消した幼稚園

MacG4
4月から坂本の幼児が通う横瀬保育所

MacG4
ゆく年の成果と反省来る年の抱負は

MacG4
ここまで臭う畜産公害口立川より望む

DTP
岡本住民課長

DTP
川口町長

DTP
松浦教育長



MacG4
おじゃまします壮年の夢を追い続けて野球勝浦クラブ壮年部大西一司さん溝内康宏さん

MacG4
第10回四国壮年王座決定戦準優勝平成10年11月3日

MacG4
11月

MacG4
議会のうごき

MacG4
12月

MacG4
1月

MacG4
編集後記




